



Olten, 11. März 2020

Gastfamilien für Akademie-Spielerinnen in Cham und Umgebung

Liebe Handball-Freunde

Im August 2020 starten wir mit der Handball-Akademie der Frauen im Kompetenzzentrum OYM in Cham (www.handball.ch/akademie). Ein Meilenstein für den Schweizer Frauenhandball!

Das Konzept sieht vor, dass die 16 talentiertesten Spielerinnen der Schweiz von Montag bis Freitagmittag unter professionellen Bedingungen im Kompetenzzentrum OYM trainieren und gleichzeitig eine Ausbildung absolvieren. Um lange Anreisewege von zuhause zu umgehen, suchen wir in der Region Cham Gastfamilien, die bereit sind, eine Akademie-Spielerin aufzunehmen.

Wohnsituation ist für Wohlbefinden wichtig

Damit sich die Spielerinnen wohl fühlen und ihr Potenzial entfalten können, muss selbstverständlich auch die Wohnsituation stimmen. Deshalb sind wir interessiert, möglichst Gastfamilien oder Einzelpersonen aus dem Sportumfeld zu finden, die eine gewisse Affinität zum Handball oder Sport allgemein haben. Die Aufnahme einer Akademie-Spielerin bedeutet eine gewisse Verantwortung, gleichzeitig ist es auch ein spannendes Kapitel im Familienalltag, das ein Geben und ein Nehmen ist. Wichtig ist, dass im Zusammenleben eine Beziehung aufgebaut werden kann und die Athletin sich sozial aufgehoben fühlt. Entsprechend ist auch ein gutes Einvernehmen und eine vertrauensvolle Kommunikation mit den Eltern der Spielerin wichtig.



Rahmenbedingungen für Beherbergung

Bei Interesse, eine Akademie-Spielerin aufzunehmen, stellen sich aufgrund der sportlichen Vorgaben gewisse Rahmenbedingungen, die wir voraussetzen. Zentral ist der Ort der Beherbergung, der idealerweise in der Nähe von Cham ist, damit die Athletin unnötige Reisewege vermeiden kann. Dazu kommt ein sportlerfreundliches Frühstück sowie Abendessen. Entsprechende Informationen erfolgen im direkten Austausch mit der Handball-Akademie.

Bei grundsätzlicher Bereitschaft, eine Akademie-Spielerin aufzunehmen, freuen wir uns über Ihre Rückmeldung und können in einem persönlichen Gespräch gerne über Modalitäten, Entschädigung usw. sprechen und Fragen klären.

Kontaktperson ist Karin Weigelt (079 882 02 36 / karin.weigelt@handball.ch).

Ebenso sind wir dankbar, wenn dieser Aufruf im weiteren Umfeld mit vertrauenswürdigen Personen geteilt wird.

Wir freuen uns auf zahlreiche Rückmeldungen und Vermittlungen ganz nach unserem Motto:
Individuell stark. Gemeinsam erfolgreich!

Herzliche Grüsse

Karin Weigelt
Projektleitung Handball-Akademie

Ingo Meckes
Chef Leistungssport Schweizerischer Handball-Verband